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 その他出席者等 なし

 会議事項 １　開会 
２　あいさつ 
３　議事 
  （１）協議事項 

① 令和７年度実施分栃木市地域予算事業計画書（案）について 
② にしかたふれあいパークの管理にかかる自主的審議について 

（２）情報提供 
　　①　令和５年度ふれあいバス・蔵タクの運行状況について 

４　その他 
　 （１）委員報告 
　 （２）事務連絡 
５　閉会

 会議の公開又は 
非公開の別

公開

 傍聴人の数 なし

 その他必要事項

 
会議の経過

 発言者 議題・発言内容・決定事項
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１　開会（18:30~） 
 
２　あいさつ 
　　　山ノ井会長よりあいさつがあった。 
 
３　議事 
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　（１）協議事項 
① 令和７年度実施分栃木市地域予算事業計画書（案）について 
〈説明〉 

　　事務局に対し説明を求める 
 

資料に基づき説明。 
　イベント用備品の購入についてはテントが来年に価格改定があるとの情報

もあった。購入数など変更になる可能性があるが、予算限度額内で可能な限り

購入するので了承いただきたい。 
 

前回は、事業内容と見積額を確認した事業計画書の承認である。 
ただ今の説明に対し、委員の質問や意見はないか。 
 
意見等なし。 

 
意見等ないので、令和７年度実施分栃木市地域予算事業計画書（案）を承認

し、９月２５日に市長へ提出する。 
 

　　　② にしかたふれあいパークの管理にかかる自主的審議について　 
〈説明〉 
事務局に対し説明を求める 
 
資料に基づき説明。 

 
各委員からは期日までに意見等寄せられなかったため、提案委員の意見をも

って会長あての提案書（案）作成した。地域政策課に書き方など確認をお願い

しており、正副市長にも情報提供される。問題なければ、改めて地域会議内で

審議し、審議結果を地域政策課へ提出、担当課へ意見聴取という流れになる。 
 
　　ただ今の説明について、各委員に意見等を求める。 
 
　　これは、地域予算から外すと、公園緑地課で確実にやってもらうのをこれか

らお願いするのか。 
 
　　これからお願いする。 
 
　　こういう考えがありますと伝えるだけか。 
 
　　まだ決定ではない。要望書を提出するということである。 
　　ほかに意見等あるか。なければ、提案書（案）についてはこれでよろしいか。 
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　　異議なし 
 
　　後ほど、提案委員と私と事務局とでよく相談し、提出したい。 
 
（２）情報提供 
　　①令和５年度ふれあいバス・蔵タクの運行状況について 

〈説明〉 
　　事務局に対し説明を求める 
 
　　資料に基づき説明。 

令和元年度からの利用状況等の情報提供があった。資料の内容についての質

問等は直接交通防犯課へお願いする。 
 
ただ今の説明に対し、委員の意見等はないか。 
 
 ふれあいバスの利用度の高いのはどの路線か。うちの路線はあまり人が乗

っていないため、廃止してもいいのではないかという話も出ている。 
 
一番利用が多いのは寺尾線である。真名子線は５番目に多い。 
 
 
真名子線は、真名子から道の駅に来るのでしょうか、真名子から栃木の方に

行くんですか。 
 
栃木方面に行くが、時間によっては金崎駅にも行く。 
 
道の駅を通って金崎駅に行く路線は？ 
 
西方全部回っているなら真名子線。 
 
金崎線もある。あまり利用はない。 
 
他にないか 
 
蔵タクは、利用者が少ないようだがなぜ使わないのだろうか。 
 
以前蔵タクの運転手をしていた知人から聞いたが、結構利用しているという

話である。 
 
蔵タクは、一人での利用も各家まで来てくれるのか。 
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その時間に他の予約がないとか、いろいろな状況があるとは思うが、市内全

部を１３台で対応しているのでなかなか難しいかと。 
 
蔵タクとふれあいバスでは、維持管理費はどちらのほうがかかっていいるの

か。 
 
ふれあいバスのほうがかかる。 
蔵タクもふれあいバスもそうなのだが、今までは市内しか走らない。これか

ら、広域で、小山市とか佐野市とかに範囲を広げていこうという話がある。 
令和５年度ふれあいバス・蔵タクの運行状況については、もうよろしいか。 
 
意見等なし 
 
それでは、この件については終わりとする。 
本日の協議事項は全て終了した。　 
 

４　そ の 他 
（１）委員報告 
栃木市上下水道事業調査委員会に出席した会長から、報告と会議資料の供覧

がある。 
 
今回については、今の上下水道の実態の報告が主たるものだった。これから

水道料金の値上げになるが、その点はご了承いただきたいとのことである。 
 

（２）事務連絡 

　　　 
次回の地域会議開催予定 
令和６年９月２６日（木）午後６時３０分～西方公民館２階大会議室 

 
５　閉会（~18：54） 
　　以上で本日の会議は全て終了する。 


